

食育だより「えいよう満てん107号」



真っ赤になつたいちごを見つけて食べました。一人5個までと約束していたので数えながら食べている子もいました。



いちごが箱いっぱいになつたら率先してお手伝いして運んでくれました。力もちですね。ありがとう！！



お世話になったほたるの郷の宮島さん、バスの運転手さんと一緒に！ぱちり！！ハウスの中は蒸し暑かったけど外に出たら涼しいね。いちご摘み楽しかったね。



市の大型バスで帰ります。遠足気分で楽しかったね。また、バスでどこかに行きたいね。



次の日にいちごジャムづくりを見学しました。グラニュー糖を入れるといちごから水分が出ます。



グツグツと煮ていくと甘いいい香りが部屋いっぱいに広がります。「おいしそうだね」と子どもたち！！



「熱いジャムだ！」と目を丸くしています。出来立てのジャムは、格別ですね。



美味しいでみんな笑顔になりますね。「小さいお友だちの分もある？」と心配して聞いていましたよ。優しいですね。

5月11日 年長児が市のバスに乗って小城町三里までいちご摘みに出かけました。あいにくの小雨の天気でしたが子どもたちはとても張り切っていました。「赤いいちごを採ってね。」と伝えると色の濃いものを探しているようでした。たくさん採れましたよ。次の日は、いちごジャムづくりを見学しました。園長先生に作り方を教えてもらいながら鍋をのぞき込んで興味津々です。出来立てのジャムをパンにつけて味見を楽しみました。

